



Se disculpa Gutiérrez Luna por "cascarita" en el pleno de San Lázaro

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, justificó el video que publicó este miércoles en el que se le observa jugando una "cascarita" en el pleno de San Lázaro con el exfutbolista Luis Hernández "El Matador".

En su cuenta de Twitter, sostuvo que dicho recinto "es la casa del pueblo", y explicó que el video se grabó sin hacer daño y de manera controlada.

<https://pulsoslp.com.mx/nacional/se-disculpa-gutierrez-luna-por-cascarita-en-el-pleno-de-san-lazaro/1473825>